



Autorizada la implantación de 12 títulos de grado, 25 másteres y tres doctorados

La puesta en marcha de estos estudios en la región cuenta con el informe favorable del Consejo de Universidades de la comunidad

Valladolid, Ical

El Consejo de Gobierno ha autorizado la implantación de 40 títulos de enseñanzas oficiales, distribuidos en 12 grados, 25 másteres y tres doctorados, en ocho de las universidades de Castilla y León.

La puesta en marcha de estos estudios cuenta con el informe favorable del Consejo de Universidades de Castilla y León y la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León. Siendo el siguiente paso elevar la propuesta de su implantación al Consejo de Ministros.

De este modo, la Universidad de Burgos impartirá el Doctorado en Ciencias de la Salud, mientras que la Universidad de León contará con el Grado en Finanzas y el Máster Universitario en Industria 4.0 con la Universidad de Vigo.

Asimismo, la Universidad de Salamanca ofertará los grados en Antropología, Biotecnología y Sociología; así como los másteres universitarios en Global MBA, Enología y su Adaptación al Cambio Climático, Estudios Avanzados en Producción y Prácticas Artísticas y en Modelización Matemática; y el doctorado en Tradición Literaria, Cultura Escrita y Humanidades Digitales.

Finalmente, la Universidad de Valladolid impartirá los títulos de Graduado en Antropología Social y



Igea en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno, ayer. | Ical

Cultural, en Ingeniería Energética, en Geografía y Planificación Territorial, en Óptica y Optometría y en Traducción e Interpretación. Además, ofertará los másteres universitarios en Estudios Avanzados en la Unión Europea, en Ingeniería Informática, en Matemáticas, en Investigación e Innovación Educativas, en Traducción en Entornos Digitales

Multilingües, en Cine, Comunicación e Industria Audiovisual.; y el doctorado en Ciencias de la Visión, con la Universidad de Alcalá, la Complutense de Madrid, la UCAM y la Universidad de Santiago.

Universidades privadas

Respecto a los centros privados, la Universidad Católica "Santa Te-

resa de Jesús" de Ávila contará con los másteres universitarios en Psicología General Sanitaria y en Terapia Manual del Sistema Musculo-esquelético. Por su parte, la Universidad Internacional Isabel I de Castilla ofertará el Grado en Periodismo y los másteres universitarios en Divulgación Científica, en Formación del Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas, en Psicología General Sanitaria, en Dirección de Recursos Humanos, en Tecnología Educativa y Competencia Digital Docente y en Tecnologías Móviles.

En el caso de la IE Universidad de Segovia impartirá los grados en Derecho y en Filosofía, Política, Derecho y Economía. Asimismo, se ofertan los másteres universitarios en Administración de Empresas para la Arquitectura y el Diseño, en Tecnología y Dirección de Empresas, en Administración Internacional de Empresas y en Ejecutivo de Administración de Empresas, todos ellos con Brown University.

Por último, la Universidad Europea "Miguel de Cervantes" impartirá los títulos de Máster Universitario en Energías Renovables y Sostenibilidad Energética y Máster Universitario en Imagen Pública, Dirección de Eventos y Protocolo.